

La conducta del General Dávila ante la ampliación del Tratado de Honduras Sr. Arrieto

Un telegrama de la Cancillería Hondureña

Antecedentes

En abril de 1970 la situación de Honduras era angustiosa. La Junta Revolucionaria estaba dividida en dos bandos. Uno de los grupos seguía al General Dionisio Gutiérrez y Miguel Quezú Bustillo, y otra parte al General Máximo B. Rosales y al doctor Ignacio Castro. El General Manuel Bonilla era dueño del puerto de Amapala. El General Dávila era el jefe de la fuerza de gobierno del Salvador, los departamentos de La Paz y La Esperanza. En Occidente el intrépido Coronel Carlos Ariza—lo General—había de triunfo en triunfo en dirección a la capital, con las tropas de Ocoatecales al General Bonilla. En Tegucigalpa los revolucionarios llegaron a las manos. En estas circunstancias el General Miguel R. Dávila salió para Occidente a contener los avances de los partidarios del General Bonilla.

Dávila en el Poder

Se necesitaba un hombre para salvar al país de aquel caos. Por su patriotismo, su honorabilidad y sus prestigios, el General Dávila fue el candidato más indicado, se llamó al General Dávila la Presidencia Tenía para los revolucionarios la mayoría de los votos del legislativo, y para los gabinetistas no le habia tomado parte en la invasión con el ejército de Nicaragua, y esta fue la razón por la que el General R. Santos Zelaya.

Emigrados salvadoreños

Carámo, con el mejor del ejército hondureño que se había batido en Maratú y Namasique, atacó la ciudad de La Esperanza. Ya iba a caer en sus manos cuando repentinamente cae sobre él una columna de 150 salvadoreños—enemigos del General Figueroa—mandados por el General Joaquín Hernández y General Manuel Rivas. Este ataque, imprevisto, obligó a Carámo a ser completamente destruido al Salvador.

Si el concurso eficaz y oportuno del General Hernández y del General Rivas evolucionó Carámo, y unido con Ariza, la revolución se hubiera visto en gravísimos aprietos.

El General Sierra

En Centro América suceden cosas increíbles. No hay lógica, no hay ortodoxia. En el «Tratado Secreto de Amapala» suscrito por el doctor Ramón García Martínez, el General Dávila, el General Dolores Gámez, Ministro de Zelaya, El Salvador, de enemigo de Nicaragua se convirtió en aliado, y se comprometió a colaborar en la Presidencia de Honduras al General Terencio Sierra.

Al pensar de las circunstancias tan difíciles, Dávila no quiere seguir la lucha al surgir Dávila y Sierra: es vencido en Poptun y Aranzaco y Dávila.

Llegando el General Dávila sin compromisos históricos ni interiores al Poder, y con la mira de evitar otra guerra, llamó a Tegucigalpa a los emigrados salvadoreños.

Ofreció al General Figueroa que le garantizaba su seguridad por la frontera de Honduras, y fel a su palabra, vivió más de una vez que los enemigos del gobierno de El Salvador invadieran. Los salvadoreños de nada le valieron sus importes y servicios. Se le llamó a la capital, donde se le suplico que permaneciera. No atendió la suplica y volvió a la frontera de El Salvador. Entonces el General Dávila hizo al doctor Hernández a Tegucigalpa, empleando, al efecto, una escolta militar.

El doctor Hernández protestó, dirigiendo carta enfrente a Dávila, pero este permaneció inflexible.

Hasta un grado tal llegó lo que Hernández llama «sinceridad, fidelidad y complacencias del gobierno de Honduras», que prefirió volver al Salvador en noviembre de 1968.

Hay que advertir que Joaquín Hernández fue el primero que protestó, con las armas en la mano, contra la imposición de la candidatura de Figueroa, imposición ilegítima y bárbara.

Los demás emigrados salvadoreños, con el ejército de Honduras, en la necesidad de salir de Honduras, o han tenido que permanecer lejos de la frontera de El Salvador.

El doctor Prudencio Alfaro—el caudillo que parece el héroe de una leyenda medieval—es el jefe de los emigrados de Figueroa y de su gobierno. El mismo día y a la misma hora, un ejército nu-

meroso basta al doctor Alfaro por todas las costas, por todas las fronteras, por todas las ciudades, villas, pueblos y aldeas, por los valles y las montañas, en las calles y en el interior de las casas. No puede ser más imposible. Es un hombre fantástico, un duende, un ser invisible y millares de veces múltiple. Wells le encontraría digno de una de sus novelas.

Pues bien. El General viva en persona en Tegucigalpa, y el doctor Alfaro mandó continuamente al General Dávila por la presencia de Alfaro en la frontera de Honduras.

A tanto llegaron las quejas de Figueroa, que Dávila llevó su complacencia—parece imposible—hasta el extremo de permitir que una tropa de viduadías que penetraron a Honduras a capturar al doctor Alfaro.

El doctor Alfaro, disfrazado de campesino, se constituyeron en las poblaciones fronterizas de Honduras.

El Coronel Daniel Montalvo, con una escolta de El Salvador, penetró a Yuscarán mediante de Marodes, departamento de Ocoateque, Honduras, a perseguir a Alfaro.

En abril de este año llegaron a Tegucigalpa el General Salvador Toledo y Juan Moisés. La presencia del héroe de Moigant causó escorzo a Figueroa. Todo cobardía, villanía e injusticias calumniado por los plumarios de Figueroa en junio de 1970, Figueroa solicitó el exilio de Toledo y Moisés del territorio de Honduras. Dávila, en obsequio de la paz, y observando la política de que el profesor era bien colectivo al particular, accedió en contenido a las indicaciones de Figueroa. Dávila tuvo en contra—ya, con este motivo, por los ministros y la opinión pública, porque el General Toledo es el jefe más querido que hay en Centro América—por el General Dávila, que se dictaría, ordenando desocupar Honduras dentro de 24 horas fatales.

Dávila quiere la paz

En los primeros días de este año, varios políticos amigos de Dávila, conocido con lo que se tramaba contra él, y en presencia de los señores de la política, corrientes que hicieron al General Dávila 30,000 miles modernos, 200,000 miles de cartuchos, y le aconsejaron que organizara las emigraciones de Guatemala y El Salvador, para contactar con represalias al injustificable que se le intentaba.

El Gral. Dávila contestó: «No quiero la guerra. Honduras es neutral. Necesito para una paz real en Honduras por la enseñanza y la agricultura.»

En abril de este año decía, en Tegucigalpa, al doctor Alfaro, «litigando emigrado salvadoreño: «Pero si este don Miguel es un niño. Piensa que todos van a poner el corazón en la mano como el Jefe Golpe que va a dar los tintieritos políticos; ¡Pobre!»

Pero lo que pinta a lo vivo a Dávila es el apoyo que se le da por el mantenimiento de la neutralidad, es conducida con el General Zelaya y la revolución liberal de Honduras en 1947.

Según el General Domingo Vásquez, condecorado de la política en Centro América, le actual que el Dávila se interesa por medio de una alianza estrecha con Zelaya, para oponerse a la alianza de Figueroa con Estrada Cabrera.

Una duplica frente a otra duplica

En ambos, Dávila más bien se colocó en contra de la política de Zelaya, y tuvo el valor de ponerse en contra de Dávila, pero en un sentido de amistad con Figueroa. Entiéndase que este nombre de amistad, agradado, es un nombre de guerra.

Dávila proclamó en voces altas que no ayudaría a Zelaya contra Figueroa, se empudó a los miembros del Parlamento de Honduras tenían agravios inferidos por Figueroa y su camarilla que vivía.

Dávila, de una manera explícita y energética, les hizo saber que no permitiría que se produjera un mayor agresión contra los gobiernos recién.

En el ejército de Honduras hay algunos jefes gratos a El Salvador. Dávila nombra comandantes de las plazas estratégicas de la frontera con aquel país a esos jefes. Al General Tomás Ariza, Coronel de Ocoateque, Coronel de P. Aplicano, de la Naacome; al doctor Francisco Cardona, de La Paz, y el Comandante de la fuerza de la frontera en la guerra con Guatemala en 1966, o en la de Nicaragua en 1967.

En el ejército de Honduras se encuentran respectivamente Jeremías Cisneros—un anciano casi ciego—y el doctor José María Cisneros, de los departamentos de ninguna clase con Figueroa.

Se puede exigir manifestaciones más

palpables de amistad; sacrificios mayores por mantener la paz?

Y no se crea que semejantes complacencias, tibia errores en política, eran por debilidad o por cobardía. De los gobiernos de Guatemala, El Salvador y Honduras, en el interior de cada país, o más fuerte es el del General Dávila.

Fuerte por el ejercicio del derecho, fuerte por la tolerancia, fuerte por la política de atracción, fuerte por la bondad del gobernanete, fuerte por la inteligencia sana y el corazón honrado de Dávila, y fuerte por su política sin exclusivismos.

RAMUNDU LULLO

La Muñeca.—Con aquella cara tan bella, aquel cutis tan fino, sin manchas ni arrugas y que parece terciopelo y piel blanca y rosada, ¿cómo puede ser de comedia. ¿Sabéis por qué parece tan linda? Porque es sólo una Landonmer, el blanco de ojos de la General Dávila y se colorea con «La Belle»

Haz de noticias

Se encuentra entre nosotros don Rafael Villafraña, Cónsul de Costa Rica en uno de los Estados de la gran República del Norte.

El quinto lote de salitre importado de Chile la Sociedad Nacional de Agricultura, para obsequiar a nuestros agricultores con el fin de hacer conocer este abono.

Solamente cuatro personas han solicitado el «Carné turístico».

Otra vez los vecinos de la Soledad y de la Dolores trabajan con el señor Obispo para que élere las iglesias de aquellos lugares a la categoría de curatos.

Por el señor Obispo como que no tiene muchos deseos de acceder a la solicitud de los peticionarios.

El Ministro de Hacienda visita en las matas de las fincas públicas que corresponden a su cartera.

Se encontrará el señor Ministro con otro extranjero.

Esperemos, que el golpe avia.

De historia y arte. (estudios críticos) por Rafael Altamira. Font y Cia.

Mercado de ganado

Heredía, 22.—La venta estuvo animada. Vendieron: Feliciano Ouirós, 37 novillos, de Chomes, de 17 a 18½ cencorales; Sarahona, 10, de La Barranca, 16½ a 18; Isaac Zúñiga y José Ariza, 20, de La Barranca, 18 a 19½; Orceño, 50, de Orceño; 17, Brindard Hnos., 50, del valle de Brimont; 17, G. de Beneficencia, 30, de La Barranca, a 20 cencorales; Madrid, 20, de Sarapiquí, 4 a 5-50; Miguel Guzmán, 6, de Chopenalmita, a 17 cencorales; Mito; María, 10, de Sarapiquí, 10 cencorales; Cañitas, de 17 hasta 34 cencorales. Mito.

Un lote de ganado ha sido comprado a \$50-52 por cabeza, y después de un año de repasto ha resultado vendido de \$52 hasta \$68.

Las sillas se feel que había un sobrante de 100 reses más a ómenes. Los cerdos se han vendido hoy a 22 cencorales. Corresponden.

Cuadernos rayados desde 5 cencorales hasta 75 cencorales. Font y Cia.

Nuevas directivas

El domingo se reunieron las señoras de la Hermandad de San Vicente y del Hospital de Heredia, para discutir las nuevas directivas de esos piadosos centros, las cuales quedaron así:

Presidenta, doña Julia H. de Cordeiro; Secretaria, señorita Sara Esquivel; Tesorera, doña Luisa Coronado.

Del Hospital: Presidenta, señorita Barbara Horbach; Secretaria, señorita Ana Riberia; Tesorera, señorita Rosa Riberia.

—El mejor salchichón de Vich lo vende «La Cabaña» a \$ 2.00 libro.

A Inspeccional

la vía férrea y los puentes

Siquirres, febrero (11 a. m.)—En tres expresos llegaron a esta el Administrador de la vía férrea, Mr. Hitchcock, por las inspecciones de Comodoro, no recién llegados al país, a inspeccionar los estados de la vía férrea y de los puentes.

Los ingenieros Sr. Mullins presentaron algunos datos por estos lugares de los cuales se puede apreciar el estado de la vía férrea que se encuentra en mal estado. Corresponden.

Surtido de (para) el día tiene siempre «La Caba»

El Ministro de Honduras, señor Corleto, recibió ayer mañana este telegrama:

«Tegucigalpa, julio 21.—Transcribo a Ud. este acuerdo: Considerando; que el gobierno de Honduras ha instaurado el Tratado de Amistad, Comercio y Consular, contra El Salvador y Guatemala por motivo de la guerra que ha salido en esta República, a despecho del deber que a aquellas naciones les imponía el artículo 17 del Tratado General de Paz y Amistad, firmado en Washington, y por haber violado la neutralidad establecida en el artículo 21 de la mencionada Convención, el Gobierno de Honduras, según se expresa en el libelo de demanda dirigido ante aquel alto Tribunal con fecha del 10 en curso, declara que para la prosecución del asunto es conveniente el nombramiento de un representante que haga en nombre del gobierno de Honduras las gestiones del caso, el Presidente de la República, acuerda: nombrar al Dr. don Salvador

Corleto abogado representante del Gobierno de Honduras en la demanda de nulidad del Tratado de Amistad, Comercio y Consular, con las facultades necesarias conforme al artículo 17 de la Convención de la Corte de Justicia Centroamericana, suscrita en Washington el 30 de diciembre último, y con las facultades especiales que se requieren para sostener los derechos de Honduras en el asunto referido. La Secretaría de Relaciones Exteriores extenderá el nombramiento y los poderes respectivos.—Comuníquese R. Dávila.—El Secretario de Estado en el Despacho de Relaciones Exteriores.—Juan Antonio Flores»

Por correo se enviara a usted los poderes a que se refiere el acuerdo preinserto, para que usted gestiones desde luego. Hoy me he dirigido a la Honorable Corporación pidiéndole que haga a su vez como representante de Honduras en el asunto de que se trata.

FALLOS

Sucesos de día

Un horroroso desfalco

Primeros rumores. Merlín, Jefe Instructor

Corre el rumor espantoso de que existe un gran desfalco hallado en el Ateneo

Dicen que Guillermo, ayer quiso, por capricho extraño, tomar a la flauta ingeniosos del modernista Santiago,

flauta que guardan con llave en el fondo de un armario.

Pues bien, al buscar la flauta halló que la habían robado!

Puesto en la pista de un robo, que no se podía profundizar, practico pronto un arqueo y notó lleno de espanto las bueltas escandalosas de un endeblado desfalco.

Dió cuenta a la autoridad y fue llamado a declarar para abrir incógnitas la averiguación del caso.

Sus primeras diligencias dieron este resultado:

Faltan las «Piedras Preciosas» de Baudry y de Alejandro, por valor de \$100,000 en las vetas de «Elidorado».

Y que en más de cien mil pesos las vetas están agotadas.

Faltan también los «Esmaltes» por Luján colecciones, en las vetas de «Elidorado».

Y que en más de cien mil pesos las vetas están agotadas.

Faltan también los «Esmaltes» por Luján colecciones, en las vetas de «Elidorado».

Y que en más de cien mil pesos las vetas están agotadas.

Faltan también los «Esmaltes» por Luján colecciones, en las vetas de «Elidorado».

Y que en más de cien mil pesos las vetas están agotadas.

Faltan también los «Esmaltes» por Luján colecciones, en las vetas de «Elidorado».

Y que en más de cien mil pesos las vetas están agotadas.

Faltan también los «Esmaltes» por Luján colecciones, en las vetas de «Elidorado».

Y que en más de cien mil pesos las vetas están agotadas.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

«El Arte de Hacer Dinero» por el triate literato del doctor, Samuel Uribe.

¿Conoce usted las PAPERAS? Se venden en la Botica «La Vozeta»? La MEJOR CHINELA LAS MAS COMODO

An American Whiskey

for american people

Pure, old, honest

W. L. SCOTCH WHISKY

J. Santos Zelaya y la revuelta en Honduras A don José Santos no le cogen dormido

Celebramos ayer un reportaje con un pasaje que procede de Corinto, llegó a Costa Rica el 20 del corriente en el vapor "Theben". Nos dice que don José Santos Zelaya tiene en la frontera de Honduras 4.000 hombres perfectamente armados y equipados y que la flotilla permanece en las proximidades del puerto de Amapala. Y agrega el informante: «En Corinto se han embarcado muchos pertrechos de guerra, no se sabe con qué destino. En este puerto se me dijo que varios jefes y oficiales nicaragüenses se habían engancharon en el ejército hondureño que combate la revolución. Allí se ve también que la Plaza de Choluteca al sostener 1.500 revoltosos y no 250 como se ha dicho por aquí. Por lo demás, la situación política en Nicaragua no ha sufrido ninguna alteración y el movimiento revolucionario en Honduras no ha ocasionado mayores inquietudes.»

La Espuma de Cepa, por Manuel Carretero.—Font y Cia.

Sucesos crímenes y desgracias

Total... nada Un individuo de alta significación social de esta ciudad, se expresaba así en una reunión de amigos: «Sé de un estudiante público, donde se le defestaba al Fisco». Un policial que lo oyó le condujo a la Prevención y avisado el Promotor Fiscal del asunto tomó declaración al detenido, y resultó que él no sabía nada, sino que él dijo lo que dijo por lo que así se rumoraba en el pueblo.»

Para comentarlos, allá los lectores. Consecuencias

Falleció en el Zapote un tal Marcial Quesada, a consecuencia de una mordedura de serpiente. Quesada vino enfermo de Cariblanco en la semana próxima pasada.

Otra desequilibrada Por molestias de la vida, Cristina Bermúdez intentó anular noche tomar un veneno para cortar el hilo de su existencia. La desequilibrada fue detenida por la policía.

Los polvos traen esos lodos Jugando con un revólver se le escapó un tiro a Gilberto Alvarado. El proyectil le hirió en la pantorrilla de la pierna derecha y le interesó el hueso. Hace unas pocas meses que a Gilberto le dieron otro accidente parecido. Las luchas de nuestros días, Los Vencedores por M. Giges Aparicio.—Font y Compañía.

NO MORE FEVER

We suggest to all intelligent person to stop drinking poison beverages and give a trial to Doctor Hahnemann. FEVER SPECIFIC

Superior to any one known. It cures Fever immediately.—Purify's the blood.—It kills all Malaria, and Paludismic microbes.—Do not provech dysentery.—Made in tablets—Cheaper and handy to working people.

Ask for it in any commercial or Drug store in the Line and in San José in Botica Oriental and Cartago in Botica Central.

Discuotons on holesale. Also try our Rheumatism Specific, Canot be better. The Latin-American Transaction Co.

La Puerta de Sol

AVISOS ANTERIORES

PERUO.—Un ablatio nos cada día de oro y platino de que una fondería se podrá en los países del Tercer Mundo en la fricción del derrame y el comercio. Se graduará empobrecimiento a la persona que se presente en la Administración de «La Informacion».

MARINER SALES CO. de los Andes y Centro, vende en ALHAMBRA, ELBAJO CALVO F.

MOVIMIENTO DIARIO

Ortuzo.—Se aprueba la solicitud por el Sr. Juan Roberto Ortega Urdaz, única pida se le cambie en San José. Partida al lugar del comandante que se le fue impuesto en ve de ser en Santa Domingo de San Mateo. Se compran un arrendo terreno en la ciudad de San José. Se le gana licencia al Sr. Juan Nepomuceno Hernández. Se compran un arrendo terreno en Turrialba la zona llamada «El Valle Zúñiga».

Divorcios.—Alfredo Cullar de a. c. do. Lino. Ramona Pineda, de a. c. do. Juan. María. Se le gana licencia al Sr. Juan Nepomuceno Hernández. Se compran un arrendo terreno en Turrialba la zona llamada «El Valle Zúñiga».

JULIO 23 Crónica JUEVES

De Limón.—Por tener que ausentarme del país, queda como apoderado de mis negocios don Rogelio K. Pardo.

Incorrecto proceder.—Mal se dieron a conocer algunos jóvenes de una temporada, la distinción de los vestidos para la gente pobre en la Sociedad de Beneficencia. A una pobre mujer a quien se le dieron unas enaguas cuya tela no estaba en su muy buen estado, le agarraron por su cuenta haciendo ridículo el obsequio, las que muy pronto fueron a quemar las sillas.

De temporada.—Ayer tarde salió para Cartago, en donde pasará una temporada, la distinguida señora Elena Fernández. Felices días y pronto regreso le deseamos.

El doctor Elías Rojas

ha trasladado su oficina a la casa que ocupó don Juan I. de Hong, frente al parquecito de la Iglesia del Carmen.

Información de ciudades y pueblos Siguen mejor

San Vicente, julio 22.—Los heridos Vega y Oñais siguen mejorando. El doctor Barrionuevo los curó hoy. Abrión fundadas esperanzas de salvarlos a la.—Corresponsal.

Todavía en veranos

Alajuela, julio 22.—Partido de «abajo» ofreció el doctor Cabezas llevarlo a la Gobernación. Este desechó. Partido de «arriba» trabaja por llevar a aquel puesto a los señores Aquiles Acosta y León Cortés.

Limón al día

Limón, julio 22.—La Northern Railway y C^o ha vuelto a darles ocupación a muchos de los trabajadores que de sus talleres dejó cesantes en días pasados.

Señaló el herido el venezolano Cristóbal Bustillos.

—Vecinos de esta población pedían al Ejecutivo mejorar en propiedad al Gobernador señor González Viquez.

—Rumorease que pronto tendremos un nuevo Comandante de Plaza.

—Los hechos del gobierno están atestados de mercedarias. Ya no hay lugar donde acomodar un solo bulto mío.

La mentable desgracia

La Jenta, julio 22.—El jamaicano C. Kurth, dueño de un carro de mano y se corrió por la vía a gran velocidad, que quebró una pierna. También recibió una herida en la cara. El hecho ocurrió al llegar el carro al Cairo.—Corresponsal.

El peligro de muerte

Santa Ana, julio 22.—El niño Agustín Barrera murió a las 10 de la mañana por un toro de Guernicardo Agüero. El pequeño se encuentra grave.—Corresponsal.

Historia de las misiones en el Japón y Paraguay por el Cardenal Wisemann. Font y Compañía.

Crímenes misterioso

Panatenares, julio 22.—De manera misteriosa murió María Narcía Cortés, que fue sepultada en San Pablo de Nicoyá. Se dice que ella se había casado a consecuencia de golpes que le daba su amante. El indiciado desapareció. Se hacen las averiguaciones.

Las mejores bombillas incandescentes las vende «La Cabaña» a \$ 0.50.

Congreso Constitucional Sesión de AYER

Aunque la hora señalada para la sesión eran las 12 m., los señores conscriptos, salieron horas excepciones, se reunió a las 2:30 p. m.

Contra lo acordado en la sesión anterior para que de las 2 en adelante se discutiera el presupuesto general de gastos, la mesa despatchó algunos dicámenes.

Marqosa mociona en el sentido que se dispensen los trámites reglamentarios a este último proyecto y se discuta en primer debate un enojoso incidente.

Por último la retiró el señor Mayorga, y se entró a tratar del presupuesto.

Servicio Cablegráfico

Londres, 21.—El Corresponsal del «Nove Vremya» concluye la conclusión del acuerdo especial austro-húngaro, Constantinopla, 21.—Rumorease que siete mil soldados turcos amotinaron en el distrito de Manzur. Diez mil fueron despatchados al lugar del reclutamiento para combatir a los rebeldes. También anuncia que el ejército de oficiales del tercer cuerpo del ejército anemacan con matar a todos los generales y oficiales que dirigieron el ejército sobre Constantinopla a restaurar la constitución una vez de no ser puestos inmediatamente en libertad. Según el recaudador de impuestos, Enrique Queralt, descubrió un molde y formulario para la fabricación de bombas explosivas. Bañados, encontrando varias bombas y algunas sustancias explosivas. Inmediatamente comunicó el hallazgo a las autoridades. Osorio envió un delegado a practicar las diligencias. Buenaventura Pujol, Enrique Border y otros fueron encarcelados e incomunicados. Un herrero de

SIGUEN LAS CARTAS

Señor don Joaquín Arciniegas.—P. Batimado señor: Muy satisfactorio es para mí manifestarle que estoy sumamente satisfecho y contento con la máquina YOST que compré en la Librería de la señora María v. de Lines, la cual conceptúo como la mejor de las que ha venido al país, porque reúne condiciones especiales que la colocan sobre las otras. A su extrema sencillez y fácil manejo, une la gran ventaja de que no tiene cinta, y la impresión resulta nítida y bella. Con una mano he aprendido a escribir en pocas días con relativa rapidez. Con protestas de mi alta consideración y aprecio, me suscribo de Ud. atento y S. S. J. B. ROMERO CASAL

Jaime Carranza h. ha abierto su oficina en el local que ocupó el doctor Zumbado frente al Sagrario.

A. BOLETTI FAIT se le encontrará en el local que ocupa don Jaime Carranza h. Horas de oficina: de 2 a 5 p. m.

Tabaco Iztepeque del Salvador garantizado tanto en el precio como en la calidad, se vende en el depósito de don RAFAEL URRUTIA

25 varas antes de llegar al Mercado, contiguo al nuevo local de la Botica Oriental, situado en la 11^a Avenida Oeste.

PRECIOS { A € 3.10 el kilo, comprando diez kilos. A € 3.00 el kilo, comprando sesenta y cinco kilos. San José, Julio de 1968.

FIESTAS EN LIMON El que quiera hacer un buen negocio, compre la Ola Giratoria que se vende en buenas condiciones, garantizandola en buen estado. Informes: FRANCISCO GONSALEZ SOTO

Hay 3 modos de ganar Intereses sobre SU dinero, a saber: Depositándolo a 3 ó 6 meses al 8 por 100 anual, Depositándolo a 5 días vista al 6 por 100 anual, y abriendo una CUENTA CORRIENTE los fondos siempre a la orden ganando constantemente el 4 por 100 ANUAL

¡Responsabilidad! Nuestro Capital Líquido, completamente pagado, monta a más de € 1.000.000 00 ¡UN MILLON DE COLONES!

¿Confianza? Le rogamos hacernos una visita. El 13 de Abril nos tenemos UN SOLO DEPOSITO. Nos será grato informarle de la suma y número de los que tenemos HOY.

Y SU cuenta nos hace falta. ¡La invitamos cordialmente a abrir una cuenta con nosotros!

BENNETT, ROJAS Y FERNANDEZ BANQUEROS. — San José

la población denunció a los sujetos que le encargaron la fundición de obras de bronce para el castro. El alcalde de consideró la pista importantísima y la comunicó a Barcelona. El herrero no confesado que construyó otras piezas infernales a sujetos que se dedicaban a probar explosivos en las afueras de la población. El comisionado especial marchó a Madrid.

Hong Kong, 21.—Han ocurrido inundaciones en el Sur de China. Destruyó el 80 por ciento de las cosechas.

Habana, 21.—El General García Vélaz, uno de los caudillos de la última revuelta, manifestó ante la Liga Patriótica, compuesta de todos los partidos, que si no se calman los sentimientos belicosos antes de las elecciones, Cuba aun verá otra revolución.

Petersburg, 21.—Despachos de Tabernesi para «Nove Vremya» anuncian que la causa de perdidas, faules y mudanzas que estaban en poder de Banchindang, Comandante en Jefe de las tropas, fué que este Jefe en huida de Taberna abandonó dichos elementos que cayeron en poder de los revolucionarios, los que ahora están en posesión absoluta de la ciudad. El Príncipe Shah, anteriormente refugio de reac-

cionarios, hace convertido ahora en curul general de revolucionarios que se halla en el Consulado y Banco Russo.

Madrid, 21.—La Prensa, comovida por el inolvidable homenaje rendido a la Habana a la corbeta española «Nautilus», pide al Congreso saluda a Cuba carifonense.

Barcelona, 21.—Una cuadrilla de ladrones allanó un tren de mercancías procedente de Mantorella, llevándose 30 kilos en fardos de tejidos.

Badauhrn, 21.—Falleció Rojenavsky de enfermedad en el corazón.

Quetz, 21.—Llegó Gambetti saludronico con salvas. Empezaron los festejos.

Ottawa, 21.—Llegó el Príncipe de Gales; cambiáronse cordiales felicitaciones entre el Príncipe y el Gobernador.

Copenhague, 21.—Llegaron Fallieres y su séquito. El Rey, Principes, diplomáticos y autoridades les recibieron.

Rio Janeiro, 21.—El Gobierno desmentó la noticia publicada en Buenos Aires de que el Brasil ha ofrecido permiso si recibía los acorazados antes de la fecha del contrato.

IMPRENTA ALSINA. SAN JOSE

¿Desea Ud. usar ropa interior hecha sobre medida y de... LA FAMA Herrero Hnos. Este almacén ofrece a su clientela el más completo surtido en gasas, lánillas, corajes de lana y seda, pasamanerías y adornos para toda clase de trajes, encajes finísimos y cuanto se le ocurra al más exigente y elegante. Tiene socio despatchado en París. Esta casa desempeña la Agencia única en Costa Rica de los cigarrillos EMINEE'S y de la cerveza HFOBRAU.

